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Résumé
Les noms propres font partie de la culture de chaque société. Ils varient d'une communauté a l'autre en
fonction des différentes cultures qui caractérisent chacune d’elles. Les noms de personnes faisant partie de la
culture de la société subissent aussi des changements dans le cadre des transformations sociales et culturelles
auxquelles est exposée la culture mere. Différents facteurs sont a I’origine de la qualité des appellations, tel que
Le facteur environnemental par exemple ou la différence des couches sociales et économiques d’appartenance au
sein de la société.Dans cet article sont mentionnés les techniques et méthodes utilisées par les anthropologues

dans leur étude sur les noms propres, en soulignant les développements les plus importants ayant lieu dans ce

domaine.
Mots clés :NomPropre, L'anthropologie, Recherche, Culture, L'identité.

Summary

This article outlines the techniques and methods used by anthropologists in their studyconcerningproper
names, highlighting the most importantdevelopmentstaking place inthis area. Proper nouns are culture-bound
and vary from one society to another, and the names of people as part of the culture of the society are subject to
adjustment and change in the framework of the process of social and cultural change experienced by the native
culture. Other environmental, economic, social and class differences factors also contribute in determining the

quality of the names within the society

Key words: Proper Nouns, Anthropology, Research, Culture, Identity.
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